

Protokoll der Sitzung des Arbeitskreises I am 03.04.2014

Beginn: 19.00 Uhr Sitzungssaal im Feuerwehrhaus

Ende: 20:30 Uhr

Anwesend: Michael Brandt, Helmut Empl, Franz Neumüller, Markus Steiner, Gerhard Tippner

Entschuldigt: Martina Schenzel, Hans Schenzel

Begrüßung und Einführung

Nach der Begrüßung der AK I Mitglieder durch Franz Neumüller ging man zur Agenda über.

Allgemeines

Die Mitglieder des AK I haben mit Bedauern zur Kenntnis genommen, dass sich Andreas Bergmeier und Konrad Danner aus der aktiven Arbeit des AK I zurückgezogen haben.

Dorfladen

Der vom AK I an den GR gestellte Antrag, das von Herrn Gröll unterbreitete Angebot (Strukturuntersuchung Dorfladen) zu prüfen, wurde in der GR-Sitzung am 18.03.2014 behandelt. Der GR hat mehrheitlich beschlossen, die Punkte 2 (Bürgerbefragung) und 3 (Standortbewertung) zu beauftragen. Franz Neumüller erfragt den Status der Beauftragung.

Öffentlichkeitsarbeit

Es wurde diskutiert, wie die Arbeitsstände / -ergebnisse einzelner Themen des AK I besser in der Bevölkerung publiziert werden können. So sollen zukünftig die Sitzungstermine im Amtsblatt bekanntgegeben werden. Franz Neumüller klärt, wie hoch der Anteil der Bevölkerung ist, der das Amtsblatt erhält (Papierform und E-Mail). Ebenso sollen auch vermehrt Pressemitteilungen erstellt werden. Bei Bedarf sollen auch Pressevertreter zu den AK I-Sitzungen eingeladen werden.

Gewerbegebiet

Die Bedeutung des Gewerbegebiets „Straßäcker“ für die Gemeinde Langenpreising wurde diskutiert. Helmut Empl hat darauf hingewiesen, wie wichtig es sei, „hochwertiges“ Gewerbe anzusiedeln, also Gewerbebetriebe, die lokale Arbeitsplätze generieren bzw. bei kleiner Grundstücksfläche einen hohen Gewerbesteuerbeitrag erwirtschaften. Michael Brandt möchte mit Toni Wollschläger die Möglichkeiten einer Vermarktung von Gewerbeflächen untersuchen, inwieweit Gewerbeflächen von spezialisierten Maklern vermittelt werden können.

Funktionspostfach

Michael Brandt hat das Funktionspostfach ak1@dorferneuerung.de für die arbeitskreisspezifische Kommunikation eingerichtet. Die Zugangsdaten können bei ihm erfragt werden.

Mitfahrzentrale

Das auf der Gemeinschaftssitzung aller Arbeitskreise am 27.03.2014 angesprochene Thema „Mitfahrzentrale“ wurde vom AK I aufgenommen. Ziel ist, eine Plattform auf den Internetseiten der Gemeinde Langenpreising zu etablieren, über die Mitfahrgesuche und –angebote abgewickelt werden können (analog der Internetseite der Gemeinde Langenbach). Gerhard Tippner hat den Betreiber der Plattform ermittelt und ein Angebot für die Gemeinde Langenpreising angefordert.

Nächste Sitzung

8. Mai 2014, 19:30 Uhr Sitzungssaal im Feuerwehrhaus.

Gerhard Tippner

Protokollführer